
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Quinta-feira, 8 de dezembro de 2022

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 088 DE 06 DE DEZEM-
BRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO BE-
NEMÉRITO AO SR. JOÃO JACINTHO 
DO AMARAL (POST-MORTEM).
Art. 1º - Tendo em vista que a proposta 
apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
3761/2022, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o Título de “Cidadão Benemérito”, 
ao Sr. João Jacintho do Amaral (Post-
-Mortem).
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de dezembro 
de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5576/2022
Autor: JUNIOR PAIXÃO

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 089 DE 06 DE DEZEM-
BRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE MEDALHA 
KOELER NO GRAU CRUZ DE DISTIN-
ÇÃO AO SR. ANTÔNIO CARLOS TAVA-
RES DE MELLO.
Art. 1º - Tendo em vista que a proposta 
apresentada ao Conselho de Títulos e 
Honrarias no Processo CMP DSL N° 
2830/2022, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução n° 30, de 21 de novembro de 
1997, a “Medalha de Koeler”, no grau de 
Cruz de Distinção, ao Sr. Antônio Carlos 
Tavares de Mello.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de dezembro 
de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5586/2022
Autor: OCTAVIO SAMPAIO

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 090 DE 06 DE DEZEM-
BRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE MEDALHA 
KOELER NO GRAU CRUZ DE MÉRITO 
À ACADEMIA PETROPOLITANA DE LE-
TRAS.
Art. 1º - Tendo em vista que a proposta 
apresentada ao Conselho de Títulos e 
Honrarias no Processo CMP DSL N° 
3757/2022, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução n° 30, de 21 de novembro de 
1997, a “Medalha de Koeler”, no grau de 
Cruz de Mérito, à Academia Petropolitana 
de Letras. 
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de dezembro 
de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5648/2022
Autor: FRED PROCÓPIO

ATO ME ADM 161/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei nº 
6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 3º, de 
04 de abril de 2012, bem como suas alte-
rações posteriores, 03 (três) meses de Li-
cença-Prêmio convertida em pecúnia,  ao 
servidor André Bebiano de Macêdo, ma-
trícula n° 1033.061/11, ocupante do car-
go efetivo de Agente Legislativo I-J, refe-
rente o período aquisitivo compreendido 
no quinquênio 01/03/2011 a 29/02/2016, 
conforme despacho exarado nos termos 
do processo administrativo 1398/2020.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 05 de dezembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 162/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei nº 
6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 3º, de 
04 de abril de 2012, bem como suas al-
terações posteriores, 03 (três) meses de 
Licença-Prêmio convertida em pecúnia,  
ao servidor Jorge Luis Batista Boubêe, 
matrícula n° 1041.061/11, ocupante do 
cargo efetivo de Agente Legislativo I-D, re-
ferente o período aquisitivo compreendido 
no quinquênio 01/03/2011 a 29/02/2016, 
conforme despacho exarado nos termos 
do processo administrativo 1400/2020.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 05 de dezembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 44ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e dois dias do mês de novem-
bro do ano de dois mil e vinte e dois, 
centésimo septuagésimo nono ano de 

Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
treze minutos, o Senhor Presidente Ve-
reador Hingo Hammes, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 747/2022 
(CMP 6072/2022); GP Veto nº: 749/2022 
(CMP 6073/2022); GP Veto nº: 748/2022 
(CMP 6075/2022); GP Diversos nº: 
745/2022 (CMP 6070/2022); GP Diver-
sos nº: 744/2022 (CMP 6071/2022); GP 
Diversos nº: 746/2022 (CMP 6074/2022); 
Projeto de Lei nº: 6078/2022 do Vereador 
Dudu; Projeto de Lei nº: 6087/2022 do 
Vereador Léo França e do Vereador Gil 
Magno; Projeto de Resolução nº: 0180, 
0274 e 1475/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Resolução nº: 1777 
e 2227/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio; Projeto de Resolução 3672/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; Projeto de 
Resolução nº: 4728/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Resolução nº: 
5290/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicações nº: 6076, 6077, 6079, 6083 
à 6089, 6093 à 6102 e 6106 à 6109/2022. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor justificou a ausência do Verea-
dor Dudu. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 685/2022 (CMP 
5685/2022). O Veto foi mantido com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 692/2022 (CMP 
5699/2022). O Veto foi derrubado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Yuri Moura. Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 690/2022 (CMP 5700/2022). 
O Veto foi derrubado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 688/2022 
(CMP 5701/2022). O Veto foi derrubado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Léo Fran-
ça e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5648/2022 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Léo França 
do Vereador Marcelo Lessa, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Resolução nº: 5649/2022 
do Vereador Junior Paixão. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 2777, 2778 e 2779/2022 
do Vereador Fred Procópio; 2946, 2947 
e 2948/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3657 e 3658/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; 3663, 3664 e 3665/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 4125, 4128 e 4129/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4940, 5114 e 
5115/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5848, 5849 e 5850/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 5963, 5966 e 5982/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5986/2022 
do Vereador Yuri Moura; 5993/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 6046, 6047 e 
6048/2022 do Vereador Gil Magno; 6051, 
6052 e 6053/2022 do Vereador Dudu. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas 
e trinta e cinco minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 45ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e dois dias do mês de novem-
bro do ano de dois mil e vinte e dois, cen-
tésimo septuagésimo nono ano de Fun-
dação da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezessete horas e trinta e 
seis minutos, o Senhor Presidente Verea-
dor Hingo Hammes, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário o Vereador 
Yuri Moura, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Resolução nº: 1524/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; Indicação Legislativa nº: 
5934/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Indicações nº: 6111 à 6115, 6117, 6119, 
6120, 6122 à 6128, 6130 à 6137 e 
6139/2022.Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador:1)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Pediu a Mesa 
Diretora desta Casa que urgentemente 
faça uma revisão no setor da informática 
e que coloque antivírus nos computado-
res da Casa. Disse que foi colocar um 
antivírus no computador do seu gabinete 
e foi informado que não poderia colocar. 
Falou sobre a obra na Rua Marciano Ma-
galhães no bairro Morin a qual começa-
ram duas obras, sendo que a primeira 
nem terminou e já começou a segunda e 
que já está abandonada. Pediu que esta 
empresa tenha comprometimento com os 
moradores do bairro Morin. Pediu para o 
Secretário de Obras que fiscalize esta 
obra, pois esta fora dos parâmetros e que 
toda planilha de obra existe cálculos de 
toda estrutura do projeto, mas esta não 
tem. Afirmou que tem fiscais para parali-
sar obra de pobre, mas não vê nenhum 
fiscal acompanhando a obra do bairro 
Morin. Disse que fará um Requerimento 
de Informação para saber se o material 
usado na obra é o mesmo da licitação. 
Falou que ficará em cima dos responsá-
veis das obras que atestam os serviços. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu a 
Prefeitura por promulgar a Lei do Cão 
Comunitário, que protege os animais que 
ficam em condomínios ou locais públicos, 
a fim de evitar que estes animais sejam 
recolhidos. Disse que ficou feliz com a 
promulgação da Lei e que não gostaria de 
ver nenhum animal na rua e uma vez que 
está lá que possa ter uma ração, uma 

água fresca e local para os animais dor-
mirem, terem mais segurança e conforto. 
Afirmou que nas próximas eleições vão 
aparecer vários candidatos dizendo que é 
da causa animal, somente para ter votos 
e a população tem que estar atenta a isso 
e ver quem realmente luta pelo bem estar 
animal. Falou sobre a desinformação por 
parte de alguns veículos da imprensa, 
principalmente sobre a causa animal. Ci-
tou a informação que alguns órgãos da 
imprensa deram sobre o prédio “vazio” 
alugado no bairro Floresta e que este 
mesmo prédio está sendo utilizado e com 
várias famílias morando. Falou também 
sobre o descarte da areia dos rios e que 
os meios de comunicação estão achando 
que o descarte está indo para a BR 040. 
Afirmou que estes descartes estão indo 
para a localidade de Pedro do Rio e uma 
parte esta sendo usada na construção ci-
vil. Falou que não pode generalizar, mas 
imprensa da cidade tem que ter mais qua-
lidade e apurar melhor os fatos e colocan-
do em dúvida o papel do Vereador de fis-
calizador. Afirmou que todos os Vereado-
res desta Casa tem feito excelentes tra-
balhos pela cidade. Falou sobre a Praça 
da Águia e que a Prefeitura depois das 
festividades de dezembro, deveria interdi-
tar a Praça e realizar a manutenção. Fa-
lou que Petrópolis é a cidade que sofre 
mais depredação de patrimônio público e 
viu a quantidade de lixeiras depredadas 
na cidade. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Comu-
nicou que os Vereadores do centrão não 
querem reuniões a distância. Lembrou 
que todos os vetos foram derrubados me-
nos o Projeto de sua autoria. Afirmou que 
o centrão é a favor do povo e sem radica-
lização. Parabenizou em nome do Senhor 
Geraldo dos Santos e do Senhor Lacir, do 
Núcleo dos Alcoólicos Anônimos do Cen-
tro de Saúde, pela salvação de centenas 
de petropolitanos do vicio do alcoolismo. 
Falou que o alcoolismo causa três mi-
lhões de mortes ao ano, acidentes de 
trânsito, suicídios, violência, tuberculose, 
HIV, Causa a síndrome alcoólica fetal, 
mortes por cirrose e câncer hepático. Afir-
mou que os jovens são os mais atingidos 
no Brasil e que o País tem cinco mil e oi-
tenta e um grupos de Alcoólicos Anôni-
mos, completando setenta e cinco anos 
de existência no Brasil. Falou que tem 
cento e vinte mil grupos de Alcoólicos 
Anônimos no mundo. Disse que o PT 
quer voltar com o imposto sindical, que 
obriga os trabalhadores a se sindicalizar. 
Agradeceu e despediu-se. 4)  MARCELO 
CHITÃO,  DO PL– Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Criticou a empresa Águas do Impera-
dor pela alta taxa no valor da água e não 
ter um atendimento bom no Município. 
Falou que nunca pediu nada pessoal e 
sim para as comunidades e que estes pe-
didos não precisariam ser feitos, uma vez 
que é obrigação da empresa prestar bom 
serviço a população. Disse que sempre 
tratou todos com respeito e nem por isso 
é bobo e tem seus princípios. Falou que a 
empresa prometeu colaborar com o muti-
rão de recomposição de rede de esgoto 
na localidade de Nova Cascatinha. Pediu 
à empresa que olhe com carinho para a 
população e entenda que é chato para os 
Vereadores ficar cobrando o serviço da 
empresa. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
1584/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Modifi-
cativa nº: 5995/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Emenda foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4464/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 8645/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Léo fran-
ça, do Vereador Marcelo Lessa e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Resolu-
ção nº: 5586/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 12 
votos.  Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n º: 2461/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Marcelo Lessa e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2461/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única a 
Indicação nº: 6089/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 2780, 
2786 e 2788/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; 2950, 2951 e 2952/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 3659, 4838 e 
4881/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
3732, 3807 e 3808/2022 do Vereador Mar-
celo Chitão; 4130, 4179 e 4186/2022 do 
Vereador Junior Paixão; 5116, 5117 e 
5118/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5851, 5852 e 5853/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 6044 e 6045/2022 do Ve-
reador Gil Magno; 6054 e 6055/2022 do 
Vereador Dudu.  As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e doze minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá no dia vinte e três de 
novembro de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de Sou-
za, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 46ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e três dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e vinte e quatro 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura das atas 

anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Proje-
to de Lei nº: 754/2022 (CMP 6153/2022); 
Projeto de Lei nº: 6161/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Resolução 
nº: 5392/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Projeto de Resolução nº: 5697 e 
5698/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Projeto de Resolução nº: 5798/2022 
do Vereador Junior Paixão; Projeto de 
Resolução nº: 5806/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; Requerimento de Informação 
nº: 6140/2022 do Vereador Fred Procó-
pio; Requerimento de Informação nº: 
6163/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações nº: 6141 à 6148, 6152, 6155, 
6156, 6158 e 6159/2022. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Gil Magno 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
719/2022 (CMP 5834/2022). O Veto foi 
derrubado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Junior Paixão e do Ve-
reador Yuri Moura. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2798/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, Fred Procópio, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9484/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5636/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação a Emenda a Lei Or-
gânica Municipal nº: 1945/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador Domin-
gos Protetor, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
A Emenda foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 6173/2022 do Ve-
reador Hingo Hammes. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 
6080/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 6181/2022 do Vereador 
Léo França. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o GP Projeto de Lei nº: 
754/2022 (CMP 6153/2022). O Projeto foi 
aprovado com 12 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
6172/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1182/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 6178/2022 do Vereador Léo Fran-
ça. O Requerimento foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6177/2022 do 
Vereador Léo França. O Projeto foi apro-
vado com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6162/2022 do 
Vereador Léo França. O Projeto foi apro-
vado com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 2789, 2900 e 
2901/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2954, 2955 e 2961/2022 do Vereador Gil-
da Beatriz; 3947, 3982 e 3984/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 4202, 4211 e 
4214/2022 do Vereador Junior Paixão; 
5119, 5239 e 5240/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 5854, 5855 e 5857/2022 
do Vereador Hingo Hammes. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que tem 
tido diariamente reclamações da UPA 
Centro, e observou que a obra está em 
fase inicial, porém, pediu agilidade. Co-
brou aos fiscais que fiscalizam as obras 
da Prefeitura, para que façam um esfor-
ço. Pediu ao Líder do Governo para que 
possa o mais rápido possível apressar o 
concurso público, para que de alguma 
maneira consiga economizar dinheiro no 
INPAS, fazendo com que gere uma eco-
nomia boa para fazer investimentos na 
cidade. Disse que esteve conversando 
algum tempo atrás com Prefeito, o qual 
lhe disse que era em torno de quase dez 
mil milhões de reais que tem que desem-
bolsar do caixa da Prefeitura para colocar 
no INPAS e que lançando um concurso 
público, este dinheiro ficaria para usar em 
melhorias na cidade. Falou que a Prefei-
tura precisa ser lidada como se fosse 
uma empresa, para que dê lucro para a 
população, para as pessoas que estão 
nas filas de hospitais dependendo de 
exames, ajudando de fato o povo. Pediu 
para que tenham carinho com o dinheiro 
público e que possam o mais rápido pos-
sível tirar do papel o concurso público. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Deu os para-
béns ao Secretário de Assistência Social 
Fernando Araújo. Comentou que ontem 
teve uma reunião nesta Casa para se fa-
lar sobre a situação dos moradores de 

rua e mencionou ter dado seu testemu-
nho do trabalho árduo e incansável que o 
Secretário Fernando Araújo tem com es-
tes moradores, fazendo acolhimento com 
respeito e profissional. Falou que houve 
um problema no abrigão do Retiro, pro-
blema pontual que infelizmente às vezes 
acontece, porém, o Secretário está to-
mando medidas cabíveis para que tais 
ocorrências não aconteçam novamente. 
Comentou que estas pessoas que estão 
em situação de rua, precisam de acolhi-
mento, às vezes de tratamento, para se-
rem reintroduzidas de volta a sociedade 
com um emprego para gerar renda a sua 
família. Parabenizou o Prefeito Rubens 
Bomtempo por estar fazendo este traba-
lho e por ter colocado o Secretário Fer-
nando Araújo que vem fazendo um exce-
lente trabalho. Parabenizou o Secretário 
de Saúde Marcus Curvelo que tem sido 
um grande guerreiro na área da saúde e 
afirmou que o grande problema nessa 
área é a falta de profissionais que pos-
sam estar exercendo a profissão de médi-
co. Comentou que espera que o Presi-
dente Lula possa estar trazendo um Pro-
jeto parecido com o que tinha antes dos 
mais médicos, para que possamos ter 
mais profissionais dentro do País. Res-
saltou que a saúde preventiva evita as 
portas de entrada, as urgências e a gran-
des despesas. Agradeceu ao Secretário 
de Saúde por ter atendido uma demanda 
de seu gabinete, referente a um Posto de 
saúde na Castelânea, o qual lutou muito 
para que este Projeto saísse do papel e 
que em breve este Posto será inaugura-
do. Agradeceu novamente ao Secretário 
Marcus Curvelo por estar trazendo a vaci-
na anti-rábica para vacinar os alunos vo-
luntários da Faculdade Estácio de Sá. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse estar alegre pelo terem co-
meçado as dragagens dos rios nos distri-
tos, na área de Nogueira, já que havia 
feito o pedido ao Prefeito para que fizes-
sem as dragagens dos rios em Correas. 
Disse ter feito outro pedido ao prefeito 
para que fosse construído um muro de 
gabião na Rua Norma Maria Werner, no 
qual vai conseguir sustentar a rua de trás 
e com as dragagens fará com que a água 
não chegue até aos comércios. Disse 
acreditar que com esta dragagem, junta-
mente com o muro de contenção, Corre-
as e Nogueira não sofrerão neste verão 
com as enchentes. Mencionou que esta 
semana estão fazendo um mutirão da lim-
peza, onde já foram retirados mais de dez 
caminhões de entulhos e lixo verde, dei-
xando o bairro limpo, esperando o Natal 
com muita alegria. Deixou um abraço 
para a toda família do Luís Calbi, que era 
Coordenador do Terminal de Correas e 
que faleceu no último domingo, num aci-
dente de carro no Caititu. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e vinte e três minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e nove de novem-
bro de dois mil e vinte e dois, às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 47ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e nove dias do mês de novem-
bro do ano de dois mil e vinte e dois, cen-
tésimo septuagésimo nono ano de Funda-
ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezesseis horas e quinze 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 6149 e 
6196/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 6183/2022 do Vereador 
Yuri Moura; Projeto de Resolução nº: 
5813, 5814 e 5816/2022 do Vereador Gil 
Magno; Projeto de Resolução nº: 
5815/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
Emenda Modificativa nº: 6174/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Emenda Supressiva 
nº: 6175/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Emenda Aditiva nº: 6176/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; Requerimento de Informa-
ção nº? 6195/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; Indicações nº: 6164, 6165, 6167 à 
6171, 6179, 6182, 6185, 6187, 6189 à 
6192, 6194, 6197 e 6198 à 6204/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que fiscalizou na Rua atrás 
do Shopping Dom Pedro e que a noite 
quando as motos não estavam no estacio-
namento veio uma caminhonete e jogou o 
entulho na vaga das motos ao invés de 
jogar na caçamba de entulho. Pediu para 
que a população fiscalize e denuncie 
quem joga o entulho de forma irregular. 
Disse que na localidade do Campo do 
Serrano é um ponto que as pessoas des-
carregam entulho ilegalmente. Falou que 
já conversou com o Vereador Junior Pai-
xão que esta tendo um bom resultado 
com o monitoramento de descarte de en-
tulho em Secretario. Disse que recebeu 
reclamações sobre a poda de árvores na 
Praça Dom Pedro e explicou que teve que 
ser feito a poda de forma emergencial. Fa-
lou que a Secretaria de Meio Ambiente 
precisa ter um biólogo e fazer o monitora-
mento das árvores da beira dos rios. Agra-
deceu e despediu-se. 2) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que os Vereadores fazem 
várias indicações legislativas e que já foi 
aprovado no inicio do ano uma indicação 
para acompanhamento da poda de árvo-
res e o Prefeito não fez o Projeto. Falou 
sobre a reforma da UBS do Retiro que 
desde as chuvas do inicio do ano esta pa-
rada. Disse que está cobrando a reforma 
e que a Prefeitura iria iniciar as obras, mas 
até agora nada foi feito e ainda tiraram a 
placa informando sobre a reforma. Lem-
brou que já faz sete meses que o Posto de 
Saúde do Retiro esta parado. Falou sobre 
o Posto de Saúde do Bonfim que está 
sem médico e faltando medicamentos. 
Afirmou que continuará cobrando, pois a 
localidade do Bonfim é distante e precisa 
de um médico. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Presidente desta Casa, o Vereador 
Hingo Hammes, pela licitação da reforma 
do telhado da Câmara Municipal de Petró-
polis. Disse que com o orçamento que a 
Casa terá, precisa ter uma Casa digna, 

pois esta é uma Casa turística. Falou que 
não é só o Posto de Saúde do Bonfim que 
está sem médico, pois também não tem 
médico no Retiro, no Caxambu, no Alto da 
Serra e em outros Postos de Saúde. Dis-
se que a falta de médicos continuará en-
quanto o salário for dois mil e trezentos 
reais, pois as outras cidades estão pagan-
do melhor. Lembrou que a médica do Pos-
to de Saúde do Brejal foi trabalhar na ci-
dade de Areal e a cidade acaba perdendo 
bons profissionais. Agradeceu a Prefeitu-
ra por atender uma demanda na Servidão 
Carvalho, na Comunidade do Neylor. Dis-
se que conversou com o Prefeito para 
estender a linha de ônibus até o final do 
bairro Bela Vista. Falou que tem uma reu-
nião amanhã às dez horas com o Diretor 
da Águas do Imperador para fazer o servi-
ço na Comunidade do Neylor, pois se não 
tiver o esgoto na Comunidade, o ITERJ 
não fará a regularização fundiária. Disse 
que a cidade está com problemas no setor 
de exames e que tem pessoas há mais de 
um ano esperando para fazer os exames. 
Agradeceu e despediu-se. 4)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
aumento de pessoas contaminadas com a 
COVID-19 e que recebe muita reclama-
ção dos atendimentos nas UPAs. Pediu 
ao Secretário de Saúde que entre em con-
tato para tratar do avanço da COVID-19 e 
dos atendimentos nas UPAs. Solicitou a 
COMDEP que dê continuidade à manu-
tenção do Parque do Morin e do Colégio 
Luiz Carlos Soares. Pediu ao Secretário 
de Saúde que possa agendar uma visita 
no Posto de Saúde do Morin para ver as 
demandas do bairro. Disse que vai marcar 
uma reunião com a Secretária de Educa-
ção para fazer uma visita a Creche do 
Morin, ao Colégio Luiz Carlos Soares e a 
Escola Nossa Senhora da Glória. Falou 
que nunca viu o mal vencer o bem e não 
será diferente em sua vida e continuará 
fazendo o que mais gosta que é estar na 
rua fiscalizando. Deixou um recado aos 
amigos, pois não enviou nenhuma men-
sagem a ninguém do seu Instagram e pe-
diu desculpas para as pessoas que o se-
guem. Disse que infelizmente tem pesso-
as que gostam de fazer o mal e que tinha 
mais de duas mil mensagens enviadas do 
seu Instagram. Falou que quem faz essas 
coisas é quadrilheiro e sem caráter e vão 
passar dificuldade, pois tudo que planta, 
se colhe. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura assumiu a Presidência. 5) HINGO 
HAMMES, DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Disse que tem uma pes-
soa chamada Fernanda Camargo que a 
princípio trabalha na comunicação da 
Prefeitura com o telefone DDD sessenta e 
um e outra pessoa chamada Carol Barrei-
ros que estão muito preocupadas com 
sua pessoa. Falou que as duas têm pro-
curado a imprensa fora do município para 
soltar notas contra sua pessoa e contra a 
Presidência da Câmara. Disse que isso é 
muito estranho e que não achou a nome-
ação das duas, mas mesmo assim acom-
panham os eventos do Governo Munici-
pal. Falou que quer saber onde elas estão 
nomeadas, uma vez que a Prefeitura está 
sem empresa de publicidade. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Hingo Hammes assumiu a Presidên-
cia. Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8645/2021 do Vereador Gil Magno. O Pro-
jeto foi aprovado com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0091/2022 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Oc-
tavio Sampaio.  Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3018/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Léo França e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Reso-
lução nº: 5636/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Léo França. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Presi-
dência. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Resolução nº: 3672/2022 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Marcelo Lessa e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Resolução nº: 
4728/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Informação nº: 6247/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Requeri-
mento foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Les-
sa, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação nº: 
6182/2022 do Vereador Eduardo do Blog 
e do Vereador Léo França. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Legis-
lativa nº: 3461/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor e do Vereador Gil Magno. A 
Indicação foi aprovada com 09 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
1277, 1286 e 1287/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1709, 1732 e 1739/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2393, 2395 e 
2396/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
2903, 2905 e 2999/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 4216, 6141 e 6143/2022 
do Vereador Junior Paixão; 5263, 5264 e 
5265/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5916, 6028 e 6029/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 6076, 6144 e 6145/2022 
do Vereador Gil Magno; 6077, 6079 e 
6084/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 6152/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; 6158 e 6159/2022 do Vereador Léo 
França. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e trinta e sete minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá no dia trinta de no-
vembro de dois mil e vinte e dois, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de Sou-
za, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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